

Mittenwald-Tour am 26.08.15

Zehn Kurzentschlossene (siehe Foto) nahmen den 2. Termin wahr und machten sich trotz der Umstände mit dem Schienenersatzverkehr auf den Weg nach Mittenwald. Dieser Tag war jetzt der Ideal-Wandertag, angenehme Temperatur, wolkenloser Himmel, klare Luft und die Karwendelspitzen in seltener Deutlichkeit.

Ein kleiner Anstieg brachte uns auf den Geolehrpfad, dieser führte uns gemütlich zum Lautersee mit dem stets schönen Panorama.

Dort angekommen, war schon die erste Stärkung angesagt. Nach dieser Pause ging es weiter (diesmal Waldlehrpfad) in Richtung Ederkanzel. Nachdem endlich ein Wegweiser kam, der uns mit 55 Minuten Wegzeit schockte, und die Zugabfahrtszeit im Nacken, wurde der einstimmige Entschluß gefasst, die Ederkanzel zu „cancellen“.

In Mittenwald teilte sich die Mannschaft in Besichtigung, Cafe und Gröbl-Alm, viel Zeit blieb nicht, da ja die etwas umständliche und lange Heimfahrt anstand; aber das Fazit war, es hatte sich in jeder Hinsicht gelohnt!

Sepp Hitzler

